

**SOLICITUD DE AYUDA HUMANITARIA URGENTE PARA EL SALVADOR
PERSONAL DE APOYO PARA EL NUEVO HOSPITAL DE ESPECIALIDADES “EL
SALVADOR” EN EL MARCO DE LA CRISIS DEL COVID-19**

El Consejo General de Colegios Médicos (CGCOM), junto con el Ministerio de Salud de El Salvador (MINSAL), solicita la colaboración de las autoridades competentes para posibilitar la participación de personal sanitario cualificado, que se encuentre adscrito a las mismas, para una misión urgente de cooperación sanitaria internacional.

El Salvador se encuentra en situación considerada por sus autoridades como de contagio masivo. Además, a lo anterior el país acaba de inaugurar un nuevo hospital de gran capacidad dedicado a los enfermos afectados por la pandemia.

Por lo tanto, se considera de vital importancia facilitar, en la medida de lo posible, el apoyo del personal sanitario requerido como refuerzo al sistema nacional de salud salvadoreño frente a esta crisis sanitaria.

Se estima que este programa de ayuda urgente e inmediata se realizará a lo largo de los meses julio, agosto y septiembre, con el objetivo de continuar este acompañamiento en el medio plazo de forma telemática.

Por todo lo anterior, se ruega a los organismos sanitarios españoles a los que se dirige esta solicitud de colaboración, que consideren disponer las mayores facilidades para que su personal sanitario pueda concurrir a este llamamiento con el menor perjuicio e impacto a sus condiciones y beneficios laborales.

En Madrid, a 25 de junio de 2020

Dr. Serafín Romero Agüit
Presidente del CGCOM

Dr. Carlos Alvarenga Cardoza
Vice Ministro de Salud de El Salvador